

## Das Leben in der Stadt

### Das dritte Kochduell der Generationen

Wer sind die besseren Köche? Die Kinder des „Karotto“-Clubs mit dem Coach Herrn Ecker vom Restaurant „Tarsius Welt“ oder das Team der Erwachsenen, bestehend aus: Frau Baudoy, Unternehmer Uwe Saegeling, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Hauke Haensel, Bürgermeister Jürgen Opitz und Theresa Riedel vom Kinder- und Jugendhaus Mügeln? Die vierköpfige Jury, die die Kochkünste bewertet hat, bestand aus Frank Oelke (Wohnungsgenossenschaft „Elbtal“), der Schulleiterin Marlies Richter-Schwarzenau, Herrn Wiegant („Tarsius Welt“) und Paul aus dem „Karotto“-Club. Die Kriterien für die Auswahl des

Gewinnerteams waren die Rezeptauswahl sowie die Zubereitung der Speisen, die Teamarbeit, das Tischdecken sowie das Anrichten, Aussehen und natürlich der Geschmack. Selbstverständlich standen wieder die verschiedensten Zutaten zur Auswahl, darunter: Hähnchensteaks, Paprika, Tomaten, Zwiebeln, Pilze, Knoblauch, Cornflakes, Reis, Himbeeren, Schlagrahm, Quark, Cous-Cous und Salat. Beide Teams arbeiteten mit der gleichen Menge. Nach der Eröffnung um 13:30 Uhr begann auch schon die „heiße“ Kochphase bis 15:30 Uhr, woraufhin das Servieren, die Verkostung und natürlich die Preisverleihung folgte.

Der Ausklang geschah mit einem gemeinsamen Essen von 16:00 bis 17:00 Uhr. Als Sieger des diesjährigen Kochduells wurden die Erwachsenen gekürt. Sie verwöhnten die Geschmacksknospen der Jury mit einem Gemüsesalat als Vorspeise, Hähnchengeschnetzeltes mit Reis und Pilzen als Hauptgang und einer Quarkspeise mit Früchten als Nachspeise. Der „Karotto“-Club trat ebenfalls mit einem Gemüsesalat als Vorspeise an, als Hauptgang bereiteten sie Hähnchensteaks mit Tomatenreis und Pilzen zu. Ein Cous-Cous-Salat folgte als Nachtisch.

*Felix Kliemank*

*Pestalozzi-Gymnasium*

